

つなぐ



校内には子どもたちお手製の色とりどりのあじさいの花が咲き、カラフルなかたつむりが遊んでいます。梅雨の雨にも負けず、元気いっぱいさまざまな活動に取り組んでいますのでご紹介します。



運動会を行いました(5月27日(土))

肢体不自由部門は体育館、知的障害部門はグラウンドで運動会を開催しました。これまでの学習の成果を発揮する姿を、たくさんの保護者の方にご覧いただきました。工夫を凝らした演技や競技を楽しみました。



学校公開(1回目)を実施

来年度の入学をお考えの方を対象に学校公開を行いました。校内の授業参観や相談をとおして、本校への入学をご検討いただいています。

なお、第2回は9月12日(高等部)、13日(小中学部)に実施予定です。来年度、再来年度の入学希望の方が対象です。在学校・園よりお申し込みください。



校内にある宿泊棟で 宿泊体験

2学期の修学旅行に向け、仲間と泊まる体験を知的障害部門小学部6年生が校内の宿泊棟で行いました。夕食は近隣のレストランでいただき、楽しい活動になりました。



高等部生・3週間の 現場実習

地域の福祉施設や企業等に高等部が実習に行かせていただきました。実際の現場で働くことで進路選択に活かすことができます。



学校運営協議会 開催

今年度から岡山東支援学校はコミュニティスクールとなり、1回目の学校運営協議会を開催しました。学校と地域が一体となり教育活動を推進していきます。



学校の様子を配信しています。



ホームページ



Facebook

